

Pressemitteilung

Dienstleistungszentrum der Sparkasse Markgräflerland in Weil am Rhein

Weil am Rhein, 9. Februar 2021

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Markgräflerland hat in einer Sondersitzung am 8. Februar 2021 entschieden, das Grundstück „Am Messeplatz“ zu kaufen. Dem Abschluss des Städtebaulichen Vertrags mit der Stadt Weil am Rhein wurde zugestimmt.

Der Verwaltungsrat hat außerdem die Umsetzung dieser Baumaßnahme und die Beauftragung des Architekturbüros Lederer + Ragnarsdóttir + Oei, das den Architekten-Wettbewerb gewonnen hat, sowie die Beauftragung der Fachplaner beschlossen.

Die Sparkasse hat bereits einen Bauantrag bei der Stadt Weil am Rhein eingereicht und geht davon aus, dass die Baugenehmigung zeitnah erteilt wird und mit dem Bau begonnen werden kann. Nach derzeitigem Stand wird von einer Fertigstellung des Dienstleistungszentrums Mitte 2023 ausgegangen.

Der Vorstand stellt im Zusammenhang mit den Informationen zum Dienstleistungszentrum klar, dass das bestehende Gebäude Sparkassenhauptstelle Weil am Rhein (Hauptstr. 279) nach Durchführung der Sanierungsarbeiten aus dem Brandschaden dem Kundenverkehr wieder zur Verfügung stehen wird.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Thomas Hartmann
Direktor Vorstandsreferat
Sparkasse Markgräflerland
Telefon 07621 976-6200
thomas.hartmann@spk-mgl.de

